

Sujet : Ollier Guillaume demande : Saint-Raphaël-concession de la plage d'Arène Grosse
Date : Thu, 16 Mar 2023 14:30:00 +0100

Bonjour Madame, Monsieur,

Je suis formellement contre de nouvelle concession sur la plage d'Arène Grosse. Il y a déjà 2 concessions de plage un peu plus loin et l'Arène Grosse doit rester publique car facilement accessible à des personnes à mobilité réduite ou des familles avec poussette.

Non à ce projet de privatisation.

Cordialement,

G. Ollier

Profil : particulier

Nom : Ollier

Prénom : Guillaume

Adresse postale :

Code postal : 83700

Ville : SAINT RAPHAEL

Téléphone :

Télécopie :